## a semana

cosa Sr. Manzaneque -asi se llama el redactor de «Canfali»- usted está para dar información veraz a los lectores (suponemos que sean pocos) y no para inventar embustes, que como en esta, pueden perjudicar su ya afanosa y conflictiva «carrera periodistica y su propio bolsillo». Y lo firma la Corporación Municipal, compuesta por Aliancistas, Socialistas y sin partido. Y no hay ni un solo concejal que salga con esas grandes palabras de Libertad, derecho a la critica, etc. Y me entero -son las seis de la mañana del jueves 20 de noviembre- que hoy hace veinte años que murió el general Franco. Me dan hasta ganas de investigar dónde estaban cada uno de los conceiales firmantes en aquella época, pero me las aguanto, de momento me las aquanto, Jesús. Jesús, que cruz.

## SIN EMBARGO BLAS PIÑAR VA A SALVAR A ESPAÑA

No, no sólo a la provincia o a la región; Blas, don Blas Piñar con su «Frente Nacional», aportará soluciones que «puedan salvar a España de deterioro que en estos momentos está sufriendo». Al menos eso ha dicho en una

entrevista concedida en exclusiva al diario «Lanza». Don Blas, en otro pasaje de la entrevista continua asegurando que es cierto que en España con Franco se vivia mejor porque, dice: «basta un puro contraste con el valor adquisitivo de la peseta y el número de desempleados que habia entonces y que hay ahora para echar por tierra el término de tópico». En cuanto a las libertades, el líder ultraderechista piensa asi: «¿Me hablas de las libertades ahora? Si, el amplio margen de libertades comprende matar v robar en un régimen de absoluta libertad». Lo que no dice Pinar, es la cantidad de españolitos que tuvieron que «caer» para que todas las manos estuvieran ocupadas. Pero eso es otro cantar; un cantar lleno de revoluciones que siempre estuvieron pendientes y con ideas secuestradas durante décadas. Pero eso, la verdad, es que no es necesario decirlo; es el pueblo el que se encarga de retenerlo en su memoria histórica. Igual que retendrá lo que de malo o bueno tenga la actual situación, aunque, de todas formas, ahora tiene la oportunidad de dejar el fusil y coger el voto para castigar a los que se pasan de listos. Es la diferencia, don Blas, aunque en otras cosas hasta pueda usted llevar razón.

## FUERON NOTICIA

LORENZO SELAS, alcalde de Ciudad Real, que ha aceptado ser el Padrino de los estudiantes del tercer curso de la Facultad de Quimicas. Selas Céspedes estuvo, por este motivo, en un almuerzo que, como homenaje, le ofrecieron los estudiantes.

FORGES, Antonio Fraguas de Pablo, más conocido como «Forges», que ha aceptado ser el pregonero de la próximo edición de los Carnavales de Migueturra.

FELIPE BARRIO, técnico de la empresa EPTISA, encargada de realizar el estudio de las posibles alternativas de regeneración del Parque Nacional de las Tablas de Daimiel, que ha presentado cerca de treinta alternativas.

MARCELINO CAMACHO, lider nacional de CC. OO. que visitó nuestra provincia, con motivo de estarse celebrando las elecciones sindicales. Camacho aprovechó para criticar a UGT y al Gobierno Socialista.

BLAS PIÑAR, lider de la nueva formación política «Frente Nacional», que visito Ciudad Real y realizó unas manifestaciones, en exclusiva, al diario «Lanza». El señor Piñar cree que su partido puede «salvar a España del deterioro que en estos momentos está sufriendo»



limpiamos la pequeña oficina, comercio y grandes edificios en toda la provincia.

CELIMASA

CALLE BRUNETE, 5
TELEFONO 22 14 56
CIUDAD REAL